

Günstige Lebensmittel beim Seelsorgeverband am Blauen

Und weitere Produkte des täglichen Bedarfs



Durch die Coronakrise in
finanziellen Schwierigkeiten?

Bereits vorher knappes Einkommen?

Risikogruppe?

Dann können Sie Ihre Lebensmittel und Produkte des
täglichen Bedarfs beim Caritas-Markt bestellen.

Die Bestellungen werden einmal pro Woche an
das Pfarrhaus in Zwingen
geliefert.

Wie's geht, sehen Sie auf der zweiten Seiten.



Und so geht's

- 1) Melden Sie sich bei
Seelsorgeverband am Blauen, Tel. 061 761 61 71
Wir leiten Ihre Kontaktdaten an den Caritas-Markt weiter.
- 2) Jemand vom Caritas-Markt ruft Sie an, erklärt Sortiment
und Preise und nimmt Ihre Bestellung auf.
- 3) Sie holen Ihren Einkauf
in Zwingen im Pfarrhaus, Kirchweg 4
ab und bezahlen sie bar.
Wir informieren Sie über die Abholzeiten.
- 4) Wenn Sie in einer Risikogruppe sind, bitten Sie eine
Vertrauensperson, die Bestellung für Sie abzuholen. Falls
das nicht geht, informieren Sie uns und wir kümmern uns
um eine Heimlieferung.

Diskretion ist selbstverständlich!

Einkäufe im Caritas-Markt sind bis zu 50 % günstiger* als im normalen Handel. Die Lieferung ist gratis.

* Der Caritas-Markt erhält Spendengelder und kann zu speziellen Konditionen Ware beziehen. Das ermöglicht den Verkauf von Produkten des täglichen Bedarfs zu günstigeren Preisen für Menschen in schwierigen Situationen.

Spendenkonto: Caritas beider Basel, 4058 Basel, PC 40-4930-9
IBAN CH26 0900 0000 4000 4930 9
Vermerk: Lieferdienst